

КЫРГЫЗ РЕСПУБЛИКАСЫНЫН
ТРАНСПОРТ ЖАНА
КОММУНИКАЦИЯЛАР
МИНИСТРИЛИГИ

ДУЙНӨЛҮК БАНКТЫН ДОЛБООРЛОРУН
ИШКЕ АШЫРУУ ТОБУ
720017, Бишкек ш., Исанов к. 42
тел.: (996 312) 314-275



МИНИСТЕРСТВО
ТРАНСПОРТА
И КОММУНИКАЦИЙ КЫРГЫЗСКОЙ
РЕСПУБЛИКИ

ГРУППА РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТОВ
ВСЕМИРНОГО БАНКА
720017, г. Бишкек, ул. Исанова 42
тел.: (996 312) 314-275

MINISTRY OF TRANSPORT AND COMMUNICATIONS OF THE KYRGYZ REPUBLIC
WORLD BANK PROJECTS IMPLEMENTATION UNIT

№ 20-8/90
На № _____

« 7 » 05 2024 ж.(г.)

Всем претендентам

Третья фаза Программы по улучшению региональных путей сообщения в
Центральной Азии (ПУРПС ЦА-3).

Закупка оборудования для расследования авиационных происшествий и
сертификации аэродромов CARs3/ Sh - G - 02

ПОПРАВКА № 1

1. Окончательная дата предоставления ценовых котировок, установленная как **7 мая 2024 года**, переносится на 10 дней, таким образом, датой окончательного предоставления ценовых котировок устанавливается **17 мая 2024 года в 16-00 часов (местного времени)**;

Пожалуйста, подтвердите получение данной Поправки №1 по электронной почте или по факсу.

С уважением,

У. Зайналов
Руководитель ГРП ВБ

n 20-8/90
07.05.24

**Project: Third Phase of Central Asia Regional Links Project (CARs-3)
Kyrgyz Republic
Procurement of Accident investigation and aerodrome certification equipment
(SCAA) CARs3/ Sh - G - 02**

To: All Bidders

AMENDMENT No.1

1. Invitation to quote (ITQ) submission deadline stated earlier as **May 07, 2024** is extended by **10** days. Thus deadline for ITQ submission will be **May 17, 2024 16:00 hours (Local time)**.

Your acknowledgment of receipt of this Amendment No.1 by e-mail or fax will be highly appreciated.

Sincerely,

**U. Zainalov
Head of WB PIU**

